## 園だより

2023年4月



園長 堀内しほ子

## 園長せんせいの一言

御進級、おめでとうございます。

桜の開花から始まりちゅうりっぷ、芝桜等さまざまな花便りが聞かれる季節になりました。年長、年中さんになり、期待感を持ちはりきっているお友達、そして、戸惑い、不安を感じているお友達もいるでしょう。年長さんは年少さんのお世話もあります。年中さんはお部屋が2階になります。担任も変わります。1人ひとりを温かく受けとめて安定した生活が送れる様に保育を進めてまいります。

御入園おめでとうございます。初めての進園生活です。スムーズに新しい環境に慣れる様受け入れ、保育を進めてまいりますが、個人差がありますので、しばらく泣いたり、怒ったりと様々な感情があります。一緒に遊びながら気持ちを受けとめ情緒の安定が出来る様保育してまいります。どの季節も様々なお友達がいます。その中でお互いに育ち合って行きます。心のかっとうもあります。その克服の仕方をアドバイスできる時期でもあると思います。園で元気に生活するには基本的生活習慣が大事です。早ね、早起き、朝ごはんで登園しましょう。

理事長、園長、教職員子ども達がよりよく成長するよう努めてまいります。 令和5年度も園への御理解と御協力よろしくお願い致します。